



体育大会を終えて

秋の風が心地よく感じられる季節になりました。先月20日の校内体育大会では、多くの保護者・地域の皆様にご来場・ご声援をいただき、ありがとうございました。



今回の大会テーマは「全力!努力!協力!～輝け 仲間と優勝!～」でした。どの学年も、自分の持てる力を精いっぱい発揮し、成長の一歩を刻んでいたように思います。

低学年の子どもたちは、可愛らしい振り付けを笑顔で一生懸命に踊る姿がとても微笑ましく、見ている人に元気を届けてくれました。中学年は、力を合わせて競技に臨み、チームで協力することの大切さを実感していました。高学年は、迫力あるリレーで全力を出し切り、最後まで勝負を諦めない姿で学校全体を引っ張ってくれました。

特に6年生。応援練習の時には上手くいかずには悔しい思いをしたり、力を出し切れずに落ち込んだりすることもあったようですが、それを乗りこえて本番で精いっぱい取り組む姿は、まさに子どもたちの成長そのものでした。当日の笑顔や真剣な表情、そして競技を終えた後の満足そうな表情から、大きな達成感を感じ取ることができました。

体育大会を通して学んだことは、勝ち負けの結果だけではありません。最後まで挑戦する強い気持ちや、仲間と力を合わせる喜び、自分を信じてやりきる達成感——その一つ一つが子どもたちの大切な宝物になっていきます。

10月は、修学旅行や校外学習をはじめ、文化や学びの活動が充実する時期です。友だ

ちと意見を出し合い、考えを深め合う場面も増えていきます。体育大会で培った粘り強さや協力する姿を、今度は学習や生活の中で發揮し、「やればできる」「仲間とならできる」という思いをさらに広げていって欲しいと願っています。

実りの秋といわれるこの季節。子どもたち一人ひとりの努力の種が、少しずつ大きな成長の実となっていくことを、私たち職員も、子どもたちの頑張りをしっかりと受け止めながら、よりよい学校生活をつくってまいります。今後とも、保護者・地域の皆様の温かいご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。



【保護者の皆様へ】

①中央体育館で初めての開催、②高浜小よりも西・南地区の児童は現地への集団登校、③親子下校、等々、大会運営にご理解・ご協力を賜りまして、本当にありがとうございました。

思春期の低年齢化

最近は、思春期の心の変化が小学生の段階から見られるようになってきました。友だちとの関係に敏感になったり、ちょっと大人びた言葉を使ったり、親に反抗するような態度を見せたりすることもあるようです。こうした姿は、子どもが「自分はどうありたいのか」を模索し始めている証拠です。

保護者の皆様に、家庭でできる工夫をいくつかご紹介します。

1. 会話のきっかけをつくる

一日の出来事を話しやすくするために、「今日はどうだった?」よりも、「給食は何が一番おいしかった?」など、答えやすい質問

を投げかけると自然に話が広がります。

2.一緒に過ごす小さな時間を大切に

家族で一緒にご飯を食べたり、散歩をしたりする時間は、心の安定につながります。長い時間でなくても、「一緒にいる安心感」が大切です。

3.スマホやゲームのルールを話し合う

一方的に「ダメ!」と決めるより、「どう使えば安心できるかな?」と一緒に考えることで、子どもは自分の意見を尊重されたと感じます。

4.気持ちを受け止める

反抗的な言葉の裏にも「自分を分かって欲しい」という気持ちがかくれています。すぐに否定せず、「そう思うんだね」と受け止める姿勢が、信頼関係を育てます。

5.学校とつながる

心や行動に変化が見られた時は、学校と情報を共有することで、より安心して見守ることができます。

そして何よりも大切なことは、保護者の皆様ご自身も安心していただくことだと思います。子どもが変化の時期を迎えるのと同じように、保護者も「どう接したらよいのか」と迷うのは自然のことです。完璧な対応をしようとしなくても大丈夫です。少し立ち止まったり、誰かに相談したりしながら、一緒に歩んでいきましょう。

子どもたちは小さな心の成長の階段を、一段ずつ上っています。ご家庭と学校が温かく支えることで、安心して自分らしさを育んでいけるよう、これからも共に歩んでいきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

親子ふれあい体験活動

さて、今月18日(土)には、「親子ふれあい体験活動」を実施いたします。17講座に親子で参加・体験していただく中で、さらにお子様との絆を深めるとともに、お子様の成長ぶりを感じていただけますと、幸いに存じます。

なお、振替日は24日(金)となります。お間違えのないようにご注意ください。

9月のゲストティーチャー



↑ 9/24(水) 3年社会 外部講師(大谷かまほこさん)



↑ 9/25(木) 1年、あおば・わかば学級 「藍染め」授業

10月の主な行事予定

- 7日(火) PTA本部役員・常任委員合同会議
縦割り班遊び
- 8日(水) 書写指導①(4年)
- 9日(木) クラブ
- 10日(金) SC来校
- 12日(日) 佐伎治神社例大祭(～13日)
- 13日(月) スポーツの日
箱庭市 ←ボランティアに児童が参加
- 14日(火) 学校農園収穫(2・3年)
就学時検診 集団下校13:10
- 15日(水) 読み聞かせ、書写指導②(4年)
- 16日(木) 嶺南西特支校との交流会(1年)
- 17日(金) SC来校、子育て相談会 [高浜公民館]
- 18日(土) PTA親子ふれあい体験学習
- 21日(火) 福井放送読み聞かせ(2・3年)
保幼小交流会(1年)
- 22日(水) 修学旅行(～23日)(6年)
校外学習(1～4年、5年)
- 23日(木) 社会科見学(3年)
- 24日(金) 振替[10/18日分]
- 28日(火) 卒業アルバム用写真撮影(6年)
- 29日(水) 読み聞かせ、書写指導③(4年)
- 30日(木) 校内マラソン大会
- 31日(金) SC来校

